

松ヶ崎

垂水市立松ヶ崎小学校
学校だより第7号 令和4年11月



校訓 **やりぬく子** **思いやる子** **がんばる子**

【11月の俳句】

おちばがね うらとおもてで いろちがい

1年

さくらじま おこってしまった どうしよう

6年

学習発表会でキラリ輝く子どもたちに秋の星空を重ねて

校長

11月6日(日)に実施しました学習発表会には、たくさんの保護者や地域のみなさまが来校され、生き生きと活動している児童の様子を参観したり、学習の成果でもある作品の展示を鑑賞したりしてくださいまして、誠にありがとうございました。児童は、みなさまの期待に応えようと、張り切って全力を出し切り、精一杯の発表を繰り広げ、一人一人が大きく成長する機会になりました。

さて、話は変わりますが、この時季の松ヶ崎小校区から見上げる星空の美しさは格別です。空気の澄んだ秋晴れの夕方、桜島に見える西空が夕焼けのオレンジ色から群青色へ次第に変化していく様子に、満天の星空への期待感が膨らみます。清少納言が、随筆「枕草子」で『秋は夕暮れ(どきがもつとも趣がある)。』と綴ったのもうなずけます。やがて、錦江湾の対岸に明かりが灯り始め、横に一直線の色や明るさも様々な夜景が並んで見えます。気がつけば、頭上にはきらめく星たちが輝いています。真っ先に見える星座は「ダブリュー」形のカシオペア座、おおぐま座の北斗七星、そして北の方角を示してくれる北極星。横一直線の夜景と北の星座、それに心地よい波の音のコラボ。SMA Pの「夜空ノムコウ」という曲には「夜空の向こうには明日がもう待っている」という歌詞があります。何かと気ぜわしい日もあると思いますが、たまにはお子さんの健やかな成長を祈りながら、いっしょに星空を見上げる「プチ癒しタイム」はいかがでしょう。



PTA稲刈り・はざかけ・脱穀体験

10月16日(日)にPTA稲刈り・はざかけ体験が行われました。黄色に輝く稲穂を、鎌を使って収穫していききました。上級生が下級生に刈り方を教えたり、保護者の方が上級生に紐の結び方を教えたりとみんなで協力することで、1時間半程度で全ての稲を掛けることができました。



掛けた稲を10月23日(日)に脱穀しました。袋にどんどん脱穀した粳が入っていき、袋一杯に収穫することができました。

12月の餅つきが、今からとても楽しみです。

ふれあいグラウンドゴルフ大会

11月2日(水)に、地域のグラウンドゴルフ同好会の方々、「ふれあいグラウンドゴルフ大会」を行いました。クラブの握り方や打つ方向をアドバイスしてもらうことで、子どもたちもどんどん上手になっていきました。「ナイス!」、「すごいね。」等の称賛の声がたくさん聞こえ、笑顔で楽しくプレーすることができました。これからも、地域の方々との絆を大切にしていきたいと思えます。



受賞おめでとう!!

【第15回ふるさと俳句コンクール】

入選 6年 さん 5年 さん

松ヶ崎らしいGIGAスクール

5年生の理科では、協和小学校の5年生と「teams」というアプリを使って、遠隔授業を行っています。

他校の子どもたちの実験結果や考察を見たり、聞いたりすることで、自分の考えが広がったり深まったりしています。今後も、他校との交流を進めていきます。



【12月の行事予定】

- 5日(月) 租税教室
- 6日(火) 校内持久走大会, PTA全体会
学校保健委員会・家庭教育学級
教育相談
- 9日(金) 薬物乱用防止教室
- 12日(月) スマホ・ケータイ安全教室(人権教室)
- 14日(水) 門松づくり
- 23日(金) 終業式, 大掃除
- 24日(土) ~ 冬季休業
- 25日(日) PTAもちつき大会
- ※1月10日(火) 3学期始業式



